

Wien, im August 2022

Sehr geehrte Damen und Herren!

ICC Austria organisiert eine **gemeinsame Reise österreichischer SchiedsrichterInnen zum ICC Schiedsgerichtshof in Paris.**

**Datum: Freitag, 14. April 2023**, vormittags

Optionales Abendessen am 13. April

Optionales Mittagessen am 14. April - wir werden dazu auch Counsel und Deputy Counsel der relevanten Case Management Teams einladen

Mit dieser gemeinsamen Reise soll vor allem der jüngeren Generation der österreichischen SchiedsrichterInnen die Arbeitsweise der ICC, des ICC Schiedsgerichtshofes und des Sekretariats des Schiedsgerichtshofes nähergebracht werden.

Diese Reise soll Gelegenheit geben, die **Praxis und Arbeitsweise** des ICC Gerichtshofes und Sekretariats aus erster Hand zu erfahren und viele der handelnden Personen persönlich kennen zu lernen.

ICC Austria will damit auch das **Potential an SchiedsrichterInnen mit Österreich-Bezug** vergrößern.

Auch die Präsidentin des ICC Schiedsgerichtshofes, Claudia Salomon, hat sich diesen Termin bereits vorgemerkt.

In ICC-Schiedsverfahren fungiert ICC Austria als nominierende Stelle für SchiedsrichterInnen und ist damit wesentlich in den Bestellvorgang auch für neue SchiedsrichterInnen durch den ICC Schiedsgerichtshof eingebunden.

**Die Kosten für diese Reise tragen die TeilnehmerInnen selbst. Die Teilnehmeranzahl ist beschränkt.**

Interessenten sind eingeladen, sich **bis zum 17. März 2023 verbindlich für diese Reise anzumelden.** Die ICC Austria behält sich das Recht vor, im Falle einer zu großen Zahl an Anmeldungen den TeilnehmerInnen-Kreis zu beschränken, um ein ausgewogenes Verhältnis der Geschlechter und Generationen zu gewährleisten.

Wir freuen uns auf Ihre [Anmeldung](#).

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Max Burger-Scheidlin  
Geschäftsführer